

ABSTRAK

Nauval Brianata Ranaputra (1188020146) : “Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang dan Perputaran Persediaan terhadap Profitabilitas pada Perusahaan Sub Sektor Transportasi yang Terdaftar Di BEI Periode Tahun 2012-2020”

Perubahan globalisasi yang signifikan juga menjadi salah satu dampak dari perubahan perekonomian. Untuk menghadapi persaingan-persaingan antar perusahaan yang terjadi, maka perusahaan harus mempertahankan dan mengembangkan usahanya dengan berbagai macam strategi perusahaan, yaitu dengan melakukan pengelolaan sumber daya yang dimiliki dan yang dibutuhkan. Perusahaan dengan tingkat profitabilitas yang tinggi diartikan mampu menghasilkan keuntungan yang maximum dan artinya memiliki kemampuan membayar utang tepat pada saat jatuh tempo. Perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan merupakan rasio-rasio yang digunakan untuk mengatur efektivitas perusahaan dalam menggunakan aktiva yang dimilikinya. Dari hasil pengukuran tersebut maka akan terlihat apakah perusahaan lebih efisien dan efektif dalam mengelola assetnya sehingga manajemen dapat mengukur kinerja dalam menggunakan dan mengoptimalkan aktiva yang dimiliki. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Perputaran Kas, Perputaran Piutang dan Perputaran Persediaan terhadap Profitabilitas pada Perusahaan Sub Sektor Transportasi Di Indonesia yang Terdaftar Di BEI Periode Tahun 2012-2020.

Dengan menggunakan data sekunder berbentuk laporan keuangan dan harga saham yang bersumber dari website perantara, penelitian ini dilakukan dengan menggunakan penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif verifikatif serta dengan menggunakan teknik *purposive sampling* sejumlah 11 perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji *Fixed Effect Model*, uji statistik, uji parsial (uji t) uji simultan (uji f) dan koefisien determinasi. Hasil daripada penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Perputaran kas secara parsial tidak berpengaruh positif terhadap profitabilitas, (2) Perputaran piutang secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas, (3) Perputaran persediaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas (4) Ketiga variabel dalam penelitian ini yaitu perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas.

Kata Kunci : Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Profitabilitas